

## Aux amis du billard

Le 17 novembre 2023 le CDOS de la Drôme me décernait un Phrygien, emblème des J.O 2024, en présence des représentants du Conseil Départemental de la Drôme, de la Région Auvergne-Rhône-Alpes et de Monsieur le sous-préfet de Valence.

Ce témoignage de reconnaissance en présence d'un large public sportif, m'a été décerné au regard de mon engagement bénévole depuis 1986, au sein de mon club d'appartenance, le Billard Club Romanais Péageois, puis plus récemment à la Ligue de billard Auvergne-Rhône-Alpes.

Au lendemain de cet évènement organisé dans la salle Eden à Mercuriol / Veaunes, je veux vous faire part de ma fierté qui, au-delà du cérémonial, vient bousculer ma superbe et m'envahir d'émotion.

Cette candidature a été portée auprès du CDOS Drôme par le Comité bi-départemental Drôme/Ardèche de billard. Elle témoigne de l'amitié sportive et de la cohésion entre ses membres bénévoles à qui je dédie cette reconnaissance publique.

A mes amis du CBDDA, mes sincères remerciements pour ce moment de grande sympathie qui formalise votre reconnaissance dans un écrin de générosité.

Vous me confortez et renforcez ma fierté d'être des vôtres.

Bien amicalement

Fait à Romans sur Isère le 18 novembre 2023

Christian BAIZET

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'C. Baizet', with a large, sweeping flourish extending to the right.